



Eglise
Evangélique
Réformée
du canton de
Vaud

LES INSTANCES DE L'EERV

ont appris avec tristesse le décès
de

Madame Sonia ESTOPPEY-DUFAUX

*Membre du Synode et
présidente du conseil de service
communautaire formation et
accompagnement de la région
Morges-Aubonne*

Reconnaissantes pour son solide
engagement au service du
Christ dans l'EERV, elles sont en
communion de prière avec ses
proches et ses amis.

C'est au Dieu vivant, dont rien
ne peut nous séparer de son
amour, qu'elles confient cette
sœur en Jésus-Christ.

Pour le service funèbre,
se référer à l'avis de la famille.

*«Je transformerai devant eux
les ténèbres en lumière.»*

Esaië (42,16)